

Fiestas Septiembre'11 · Brazatortas

El nuevo concejal de Festejos del Ayuntamiento de Brazatortas y primer teniente de alcalde, Julián

Calvo Burgos habla en esta entrevista del programa de las Fiestas Patronales en honor al Cristo de Orense

que comenzarán el próximo 13 de septiembre, finalizando el día 18. Lo importante, según afirma el con-

cejal, es que la Concejalía ha sido capaz de mantener todas las actividades realizadas en años anteriores.

“A pesar de la crisis, este año tenemos más novedades”

Redacción

¿Cómo se presentan las próximas fiestas en Brazatortas?

Lo cierto es que bien, porque hemos intentado diseñar una buena programación y mantener las actividades que se han venido realizando en los últimos años.

Teniendo en cuenta la situación económica actual a nivel general, ¿qué han tenido en cuenta a la hora de crear la programación de Fiestas?

Este año, lo importante para nosotros era no recortar en otras cosas que se han hecho en años anteriores y han funcionado bien.

Hemos intentado también hacer algunas actividades nuevas para estas Fiestas Patronales, pero estamos contentos por no haber tenido que recortar en ese sentido.

¿Su Concejalía ha contado con el apoyo de los vecinos a la hora de diseñar el programa de Festejos?

Sí, este año hemos pedido colaboración para diseñar la programación a algunas asociaciones de la localidad, y lo cierto es que se han volcado con nosotros, lo cual es de agradecer, porque nunca nos falta la participación ciudadana.

Por ejemplo, la Asociación de Amas de Casa echará una mano en la chocolatada; las peñas organizarán una carrera de cintas de caballos el día 17 de septiembre.

Adelántenos alguna de las novedades de estas Fiestas.

Vamos hacer un desfile de peñas, que el coste es muy poco, pero que son cosas que la gente agradece y les gusta. Además, han sido las propias personas de las peñas las que nos lo

En total, serán unas 15 ó 16 peñas.

Por lo tanto, aunque la mayor parte de la programación es la de años anteriores, lo cual teniendo en cuenta los tiempos de crisis que corren ya es un mérito, también hemos incluido al-

nuestro Patrón, en el que se celebrará la tradicional misa y procesión del Santo, y después el Ayuntamiento dará un Vino de Honor.

Por supuesto tenemos todas las noches una verbena para que los vecinos y visitantes de la

se hizo y desde hace unos 8 años hemos recuperado el 'baile del mediodía', que tiene mucho éxito porque la gente después de la misa aprovecha para quedarse y divertirse.

Los días 15 y 16 a mediodía tenemos la suelta de vaquillas en la calle Real y por la tarde son los festejos taurinos, que también hemos querido mantenerlo, y para ello hemos tenido que tratar las condiciones con el empresario de los toros, la gente de la banda... para poder realizar este espectáculo.

El día 17 tenemos un concurso de migas donde participan las peñas, y el Ayuntamiento también participa. Así que invitamos a todos los que quieran, venir a degustar las migas ese día. Ese día, los niños pueden divertirse con un trenecito que recorre el municipio, castillos hinchables, la fiesta de la espuma, etc.

Y ya por último, el día 18 tenemos una comida para todo el pueblo y los visitantes en la que hacemos unas calderetas. Este año, seguramente, lo hagamos como se suele hacer el Santo Voto en Puertollano, dándole a cada persona que vaya su ración de caldereta.

Por la tarde haremos la chocolatada con las amas de casa, ya que otros años se quedaba esta última tarde muy vacía de actividades desde la comida hasta el baile, y hemos querido también que colaborasen con nosotros las amas de casa, que se mostraron encantadas con esta actividad y seguro que sale de maravilla.



han pedido y se han mojado en su organización.

Así, la novedad este año va a ser que el mismo pasacalles que se realiza siempre hasta casa de las Damas y Reina, acompañados por la banda de música, esta vez lo vamos a hacer con las peñas del municipio.

gunas actividades nuevas como ésta.

Los visitantes de Brazatortas, ¿qué se van a encontrar durante estos días de Fiestas en honor al Cristo de Orense?

Recordarles en primer lugar que el día 14 es el día de

provincia o de la comarca disfruten de la velada. Sin embargo, el día del Patrón no se hace porque la gente está más dedicada a los actos estrictamente religiosos.

Lo que sí tenemos durante la mediodía del 14 es el Baile del Vermut, que era algo tradicional, pero que durante unos años no

LIBRERÍA

Deffos

**CAMISETAS
Y POLOS
CON EL ESCUDO
DE ARGAMASILLA**

**PINS Y LLAVEROS
CON EL ESCUDO
DE NUESTRO
PUEBLO**

**LLAVEROS CON
EL ESCUDO DE
TU APELLIDO**

PRENSA
FAX PÚBLICO
REVELADO DE FOTOS
FOTOCOPIAS B/N Y COLOR

ENCUADERNACIONES
PLASTIFICACIONES
ENMARCADO DE CUADROS
SELLOS DE CAUCHO

Plaza Palacio, 7 - TÍJNO, y Fax: 926 460 154
13440 ARGAMASILLA DE CALATRAVA

Kande

FOTÓGRAFA

kan.elm@hotmail.com
 Telf: 926 44 23 24
 Móv: 686 24 69 83
 C/ Ramón y Cajal, 2
 13001 Argamasilla del Campo
 (Ciudad Real)